

Carlos Meyer es imputado y está en clínica policial

El exgerente administrativo de AeroSur, Carlos Meyer, fue imputado formalmente ayer por legitimación de ganancias ilícitas y presunto daño económico de 2.273 millones de bolivianos al Estado, informó el fiscal asignado al caso, Aldo Ortiz.

Tras escuchar la sentencia, Meyer, quien ya presentaba desde el momento de su detención una serie de malestares, se descompuso y fue trasladado inmediatamente a la clínica policial Virgen de Copacabana para ser atendido.

Meyer fue aprehendido el pasado viernes al medio día en el departamento de Santa Cruz, por efectivos policiales quienes, tras declaraciones ante el Ministerio Público, lo trasladaron hasta la ciudad de La Paz.

Inf. Pág. 8; 1er cuerpo

Tres delicias culinarias llenan el apetito de paceños

Los sándwich de chola de Paulina Cruz, los sándwich de chorizo de Doña Elvira y el recientemente creado Macho Camacho, son tres delicias culinarias que llenan de sabor los días paceños.

Cada atardecer, largas filas llenan la avenida Saavedra de Miraflores buscando los trozos de cerdo al horno con los que doña Paulina sacia al paladar más exigente. Mientras tanto, en el tercer nivel del Mercado Lanza el olor del chorizo frito abre el apetito a cualquier comensal que tiene la osadía de pasar por el lugar.

Por otra parte, hace menos de un año, el Macho Camacho se ha posicionado como una nueva atracción gastronómica por su alta demanda, lo que hace que hoy sea una tradición del Mercado del mismo nombre.

Inf. Pág. 2; 2do cuerpo

El Tigre toma la punta en el torneo liguero

En un partido vibrante y con goles para todos los gustos, el equipo aligrado venció a La Paz FC por 4-3, pese a jugar desde los cuatro del primer tiempo con un hombre menos en el terreno. Pablo Escobar fue la figura de este encuentro disputado ayer en el estadio Hernando Siles. Ahora el equipo aligrado suma 10 puntos y es el único líder del certamen.

Hoy jugarán en Cochabamba Wilstermann y Bolívar en un clásico que lleva medio siglo de historia; en Oruro, San José se medirá con Blooming mientras que en Santa Cruz, Oriente recibirá a Petrolero de Yacuiba. En la Villa Imperial se disputará el partido entre Nacional Potosí y Aurora, mientras en la capital, Universitario será local ante Real Potosí.

Inf. Suplemento Deportivo



EL FESTEJO DE LOS ATIGRADOS FRENTE A SU TRIBUNA.



Nueva Miss Mundo

LA JOVEN CHINA WEN XIAYU FUE ELEGIDA MISS MUNDO 2012, EN EL CONCURSO QUE SE CELEBRÓ EN LA REGIÓN AUTÓNOMA DE MONGOLIA INTERIOR (NORTE DE CHINA). WEN, DE 23 AÑOS, HEREDA LA CORONA DE LA VENEZOLANA IVIAN SARCO, QUE GANÓ EL CONCURSO EN 2011, Y, AUNQUE EN ESTA EDICIÓN NO HUBO SUERTE PARA LAS LATINOAMERICANAS, QUEDARON ENTRE LAS QUINCE FINALISTAS LA MEXICANA MARIANA BERUMEN, LA ESPAÑOLA ARÁNZAZU ESTÉVEZ Y LA BRASILEÑA MARIANA NOTARANGELO. LA GALESA SOPHIE MOULDS, UNA DE LAS FAVORITAS PARA LOS EXPERTOS, QUEDÓ EN SEGUNDO LUGAR DEL CONCURSO, MIENTRAS QUE EL TERCER PUESTO FUE PARA LA AUSTRALIANA JESSICA KAHAWATY.

Inf. Pág. 8; 5to cuerpo

Asentamientos, tala de árboles y lavado de oro acechan al Madidi

Este territorio de casi dos millones de hectáreas ubicado en el Norte de La Paz no está adecuadamente cuidado, de manera que la tala indiscriminada de árboles, los asentamientos ilegales y el lavado de oro, los que hunden sobre su vientre los más filosos puñales depredadores.

Nicolás Janco Cáceres, responsable de la empresa turística Masaquipe y oriundo de la comunidad Tacana, cuenta esta experiencia a los visitantes, quienes escuchan

sus relatos con avidez, aunque las autoridades parecen no darle importancia. Madidi, la belleza natural por excelencia que tiene Bolivia, es el espacio más emblemático que nos ha dejado la naturaleza.

Este terreno se caracteriza por tener gran cantidad de cuencas hidrográficas, en especial cabeceras, localizadas en zonas de elevada pluviocidad y alta fragilidad de suelos por las pronunciadas pendientes.

Este terreno se caracteriza por tener gran cantidad de cuencas hidrográficas, en especial cabeceras, localizadas en zonas de elevada pluviocidad y alta fragilidad de suelos por las pronunciadas pendientes.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Uruguayos repueban a empresaria Manhard

Las redes sociales tienen un nuevo enemigo. Se trata de Nathalie Manhard, la empresaria de Carrasco que empleó durante un tiempo a dos domésticas bolivianas en negro. Eso es, por ahora, lo único confirmado por el Estado, más allá de que es indagada en una causa que investiga la trata de personas. Manhard

es por estos días el blanco al que apuntan muchos internautas uruguayos.

La denuncia realizada por el colectivo Cotidiano Mujer y los testimonios de algunas exempleadas publicados en el semanario Brecha, despertaron en Facebook y Twitter los ánimos de condena y llamados a la re-

presalía en algunos uruguayos. Por ejemplo, uno de los mensajes dice que como Manhard es parte del grupo que domina las empresas Parisien, Indian y La Casa de las Telas, hay que "es-cracharla" y por tanto no comprar en sus tiendas.

Inf. Pág. 1; 5to cuerpo

El Alto tendrá un complejo de natación dentro de año y medio

El Alto contará con un complejo de natación en los próximos 18 meses. Ayer se dio inicio a la construcción de esta obra que viene a satisfacer un pedido de la población deportiva de esta ciudad.

La piscina, de 25 metros de largo y 12 metros de ancho para cinco carriles de competición, servirá para competencias de carácter local y la formación de deportistas en esta disciplina, además de contar con graderías para 600 personas. El denominado Complejo Municipal de Natación de El Alto se construirá en un área de 8.360 metros cuadrados

La empresa Esmeralda se encargará de la construcción de este escenario y ayer empezó el trabajo de la fosa principal procediendo a la excavación del área respectiva y posteriormente se hará otra fosa más pequeña destinada a los niños y a quienes se inician en esta disciplina.

El vicepresidente del Estado Álvaro García Linaera junto al alcalde alteño Edgar Patana participaron en la inauguración de esta tarea, que forma parte de trabajos en el Distrito 1 en la zona de Santa Rosa.

Inf. Pág. 1; 5to cuerpo

La higiene no merece mucha preocupación en Copacabana

La bella Copacabana, lugar elegido por cientos de turistas de dentro y fuera del país, hace poco para mejorar la higiene de sus calles, plazas y los alrededores del lago, hecho que puede afectar a los intereses económicos de sus pobladores en un futuro cercano.

La cantidad de residuos sólidos en la orilla de la playa parecen decorar las aguas cada vez más turbias del lago. Cuatro basureros colocados, cada uno a una distancia de más de 100 metros, forman una especie de paliativo para que el habituado a las buenas costumbres encuentre un lu-

gar donde depositar los desperdicios.

La población de Copacabana, ubicada a 150 kilómetros de la ciudad de La Paz, se encuentra cada vez más inundada con basura que es depositada, en su mayoría, por visitantes, según pudo evidenciar EL DIARIO en visita al lugar.

No existen políticas municipales de limpieza para mejorar la situación de la playa de Copacabana, pero también en el Calvario, la plaza central, el mercado y las calles cercanas a la iglesia.

Inf. Pág. 1; 2do cuerpo



LA BASURA Y DESPERDICIOS ACUMULADOS A ESCASOS METROS DE LAS AGUAS DEL LAGO, UNO DE LOS SITIOS ELEGIDOS PARA PASAR EL FIN DE SEMANA.

Análisis de fin de semana

● **SOCIEDAD**
Características para detectar tendencias al suicidio en jóvenes.

Inf. Pág. 7; 1er cuerpo

● **ECONOMÍA**

El "boom" de la construcción continuará el segundo semestre de este año.

Inf. Pág. 6; 1er cuerpo

● **POLÍTICA**

Tres identidades relegadas en el Censo 2012.

Inf. Pág. 5; 1er cuerpo



DEPRESIÓN AGUDA, DESPERANZA, CULPABILIDAD, IRA E IMPOTENCIA LLEVAN A MUCHOS JOVENES AL SUICIDIO.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

719 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sólidos Cimientos para Bolivia